

ACTIVIDAD VECINAL

Comité de Adelanto de la Población Caupolicán renovó su directiva

CURICÓ. En una sesión, efectuada el jueves 19 de junio, se efectuó la elección del nuevo Comité de Adelanto de Población Caupolicán, organización encargada de conducir las principales aspiraciones de progreso del conjunto habitacional más antiguo de la comuna.

El Comité de Adelanto quedó conformado de la siguiente manera: Karen Ballesteros Salgado, presidenta; Verónica Poblete, secretaria y Luz Margarita Rojas, tesorera.

• Organización de vecinos ahora es presidida por Karen Ballesteros Salgado.

POR HUGO REY ACOSTA
FOTOS PATRICIO GUERRERO SÁNCHEZ

Como directoras fueron electas las vecinas Gabriela Fariás y Anadela Peña.

DESAFÍOS A ENFRENTAR
 Consultada por diario La

Prensa, la presidenta Karen Ballesteros manifestó que inician su mandato con entusiasmo y optimismo, trabajando por un mejor futuro para este conjunto habitacional que tiene

una gran historia de desarrollo y progreso, donde el tema de la seguridad será una de las materias más relevantes a realizar y que para ello ya se reunieron con el alcalde George Bordachar y su equipo de trabajo, quienes entregaron su apoyo a la nueva directiva.

Entre las materias a promover, señaló la dirigente, se encuentra el aumento de cámaras de seguridad y alarmas comunitarias, postulando proyectos al 8% de Seguridad del FNDR. A ello se suma la necesidad de dar mayor seguridad al sector vecinal, con cierre de pasajes si es posible, disminución de altas velocidades vehiculares en el tramo de Manso de Velasco, entre San Martín y Buen Pastor. La dirigente también se refirió a apoyar con mucha decisión la iniciativa del alcalde George Bordachar de convertir las de-

pendencias del ex Hospital de Emergencia de Chacabuco y San Martín, en un centro de atención de urgencias y un moderno Centro de Salud Familiar, establecimiento que se requiere con urgencia para atender a gran cantidad de familias que viven al sur de avenida San Martín. Karen Ballesteros dijo que la población Caupolicán cuenta con otras organizaciones comunitarias como el club deportivo, club de adultos mayores, club de artesanía y otras que traba-



Las integrantes del nuevo Comité de Adelanto Población Caupolicán asumieron su trabajo con gran entusiasmo.

jan en la sede de la población. **CLUB DEPORTIVO CAUPOLICÁN** La dirigente expresó que también el Club Deportivo Población Caupolicán estará renovando su directiva, hoy miércoles, a las 20:00 horas, por lo que se está invitando a los socios y socias de esta organización deportiva a que acudan a la sede social ya que se encuentran en los últimos días de plazo para dar legalidad al nuevo directorio.

pendencias del ex Hospital de Emergencia de Chacabuco y San Martín, en un centro de atención de urgencias y un moderno Centro de Salud Familiar, establecimiento que se requiere con urgencia para atender a gran cantidad de familias que viven al sur de avenida San Martín.

CLUB DEPORTIVO CAUPOLICÁN

La dirigente expresó que también el Club Deportivo Población Caupolicán estará renovando su directiva, hoy miércoles, a las 20:00 horas, por lo que se está invitando a los socios y socias de esta organización deportiva a que acudan a la sede social ya que se encuentran en los últimos días de plazo para dar legalidad al nuevo directorio.